



7/25
~26 **ぬまたネイチャースクール in 尾瀬**
尾瀬高等学校、尾瀬ヶ原

市内の中学生が参加しました。尾瀬高等学校の生徒の皆さんから、尾瀬に生息する生き物や、自然環境事業について説明してもらいました。



7/28
8/8 **親子に人気・4年ぶりの公有施設見学会**
テラス沼田など市内施設

テラス沼田、歴史資料館、沼田警察署、菌原ダム管理支所、利根沼田広域消防署を見学し、楽しみながら理解を深めました。



7/29 **ヌマタ・アート Day 2023**
テラス沼田 1階多目的スペース

ヌマタ・アート・アンバサダーとプロミュージシャンによるライブペインティングと音楽の共演が行われ、作品ができる過程に観客はくぎ付けでした。



7/31 **フェンシングの全国大会で3位に**
テラス沼田 4階応接室

第9回全国中学生フェンシング選手権大会・男子フルーレの部に出場した志賀世怜さん（沼田中3年、写真右から3番目）が、3位を受賞しました。



8/8
~9 **4年ぶりの沼田中学校国際交流**
オンライン

初のオンライン開催。市内中学生115人が、フィリピンの中学生たちとオンラインにてPC画面越しに会話を楽しみ、国際的な視野を広げました。



8/8
~29 **映画「リボルバー・リリー」沼田市写真展**
旧沼田貯蓄銀行

群馬県立森林公園 21世紀の森（上発知町）がロケ地の一つとして使用された映画の公開を記念し、撮影風景などの写真展が開催されました。